

# JUSTISIA

## Jelang Pilkada Di Kabupaten Karawang Personil Bhabinkamtibmas Polsek Majalaya Ajak Masyarakat Jaga Kondusifitas Lingkungan

KARAWANG - [KARAWANG.JUSTISIA.CO.ID](http://KARAWANG.JUSTISIA.CO.ID)

Sep 2, 2024 - 22:41



*Berdialog kamtibmas*

Polres Karawang - Polsek Majalaya Polda Jabar, Dalam rangka menjaga kondusifitas kamtibmas menjelang Pilkada di Kabupaten Karawang tahun 2024, anggota Polsek Majalaya melalui Bhabikamtibmas lebih mendekatkan diri dengan tokoh agama, tokoh masyarakat dan tokoh pemuda yang ada di wilayah hukumnya. Senin ( 2/9 )

seperti yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Pasirjengkol Polsek Majalaya Bripka Agus Setiawan melakukan silaturahmi dengan tokoh masyarakat selanjutnya menyampaikan, agar warga ikut menciptakan suasana sejuk ditengah masyarakat menjelang pelaksanaan Pilkada di Kabupaten Karawang, ajak warga lain untuk ikut berperan aktif menjaga situasi kamtibmas salah satunya dengan menjaga keamanan dan kerukunan, baik kerukunan antar warga maupun kerukunan antar umat beragama, pesannya.

Sampaikan kepada warga untuk selalu menjauhi segala bentuk potensi kriminalitas seperti perjudian dan narkoba, selain itu agar tidak mudah percaya dengan berita Hoax, apabila terjadi kerawanan kamtibmas segera lapor Bhabinkamtibmas atau hubungi layanan call center 110 atau lapor ke Polsek terdekat untuk cepat ditindaklanjuti, tambahnya.

Lanjut Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Majalaya Iptu Dede Komara mengatakan sesuai perintah pimpinan, kita terus meningkatkan kegiatan cooling System guna mencegah potensi gangguan keamanan menjelang pilkada 2024.

Pihak kita meningkatkan sambang untuk menciptakan cooling system dengan memberikan imbauan terkait Pilkada 2024,” jelas Kapolsek.

mengajak seluruh lapisan masyarakat untuk menjaga keamanan dan ketertiban secara bersama-sama. “Menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif dan Pilkada yang damai,” sambung dia.

Selain itu juga bhabinkamtibmas ikut memberikan solusi atau mencari bersama-sama jalan keluar terkait masalah ataupun keluhan-kesah masyarakat.

“Kegiatan sambang tersebut merupakan bentuk sinergitas bersama masyarakat untuk menciptakan Pilkada yang damai dan lancar tahun 2024 di Kabupaten Karawang khususnya di kecamatan Majalaya.

Polres Karawang \_ AKBP Edwar Zulkarnain \_